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SALUT NADIA ET SARAH
de Altwies

Nous nous appelons Mélanie et Kim. Nous
venons de l’école de Schouweiler. Moi ( Kim
) je fais de l’équitation. J’en fais déjà
depuis six, presque sept ans. Moi, j’ai mon
cheval à moi. Cet hiver je vais le débourer.
C’est une belle petite jument anglo. Vous
aussi vous avez des chevaux à vous ? J’ai
déjà fait beaucoup de concours d’obstacles
et je vais en faire encore plus l’année
prochaine.
Moi ( Mélanie ) je n’ai jamais fait de
l’équitation, mais j’aimerai bien en faire.
Peut-être je vais partir en vacances avec
Kim dans son centre en France.
Salut et à bientôt
Kim et Mélanie de l’école de Schouweiler

Inline - Skating
Nous trouvons l’article bien. Nous avons
aussi des Rollerblades et nous trouvons que
vous avez écrit aussi des mots difficiles.
Les deux histoires sont compliquées à
comprendre. Nous avons une petite piste de
Rollerblades devant notre école, mais nous
ne l’utilisons pas pendant les heures d’école.
Où avez-vous trouvé ces informations?
Véronique et Stéphanie

Salut Mariette et Thushary
de Stadtbredimus

Le vélo
Nous au Luxembourg faisons aussi du vélo.
Chez nous en Luxembourg il y a 6 écoles de
vélo. Chez nous il  y a aussi des courses de
vélo. Je me intéresse  pour le vélo de
courses, mais je prévère le mountebike. J’ai
un vélo de courses et deux mountebikes. Je
roule 5-18 km par jour et 3-6 fois en été et
1-2 fois en hiver.
Votre article, je le trouve très bien !
Steve et Sven

Lisboa
Nadja et Liette, nous trouvons votre article
bien. Nous travaillons aussi sur le projet
LISBOA. Que est-ce que vous avez déjà
visité? Nous avons visité la Sebes, la station
de pompage, une station de recyclage des
déchets d’une station d’épuration et notre
tour d’eau.
Est-ce que vous allez à Lisbonne.
Nous pensons que nous n’irons pas à
Lisbonne.
(Répondez-nous).
Anne et Jil

LA SOURCE DE ROSPORT
Bonjour je m’appelle Désirée. Notre classe
travaille aussi sur le sujet de Lisboa. Nous
avons traité les sujets: Sebes, la tour d‘eau,
les nuages et beuacoup d’autres sujets.
Notre classe a aussi travaillé en groupe.
Nous  avons fait  des photos sur nos sujets.
Pourquoi allez-vous à Lisboa? Quels sujets
avez-vous encore écrit? Est-ce que vous
avez fait un tour avec le bateau  sur la
Moselle? Nous avons aussi un CD-Rom de
notre travail.Est-ce que vous avez fait un
film sur le bateau Mosel III?
Désirée

Les volcans
Vous avez très bien décrit les volcans parce
que nous comprenons tous, nous savons
maintenant beaucoup sur les volcans et
avant nous n’étions pas très au courant sur
les volcans. Nous aimons les types hawaïens
et les types Stombolien. Les volcans sont
des prodiges de la nature et il y a beaucoup
de gens qui les observent. Chez nous au
Luxembourg il n’y a pas de volcans. Vous
avez bien décrit les parties du volcan.

Luc & Damien


